

Indianapolis den 11 Nov. 1928

Die Versammlung des Heimats U. Vereins wurde durch die Prasedent F. Bekert eröffnet. Das Protokoll der letzten Versammlung wurde angenommen wie verlesen. Das Kranken Committ berichteten folgende Midglieder krank.

Herm. Rennegarbe medete sich krank am 5 Nob. Es wurde berichtet das daß Tanz Floor verkauft wärn für 15.00 Es wurde Herm Lehmann 10.00 erlaubt für seine Arbeit mit die Liberty Bonds und Henry Walters als Trusties wurde die Vollmacht gegeben die Liberty Bonds ein zu tauschen die jetzt fällig sind.

Halbjährliche Bericht des Schatzmeisters des Finanz Sect. und der Trusties wurde verlesen und angenommen zu protokolieren.

Der Bericht des Schatzmeisters und des Finanz Sect. lauteten wie folgt

Ganze Einnahme v. 1 Mai – 1 Nov – 28	692.97
„ Ausgabe „ „	<u>541.89</u>
Ergibt Überschluß „ „	151.08
Hierzu Kaßenbestand „ „	<u>14512.19</u>
Ergibt „ am 1 Nob 28	14663.27

Bericht des Trusties

In Handen der Trusties am 1 May 1928	\$14405.37
Einnahme an Zinsen vom „ „ „	<u>360.08</u>
Macht zusammen am „ „ „	14765.45
Ausbezahlt an W. Stickan	<u>150.00</u>
Bleibt in Händen der Trusties	14615.45
Ausgeliehen auf 1 Mortgage 14300.00	Einnahme 18.50
Liberty Bonds 300.00	Tanz Floor 20.00
Cash in Ind. Trust 15.45	Ausgabe 10.00

C. Brandt Sect.

Indianapolis 11 Nov 1928

The meeting of the Heimats U. Verein was opened by president F. Bekert.

The minutes of the previous meeting were accepted as read. The sick committee reported the following members sick

Herm. Rennegarbe reported himself sick on 5 Nov. It was reported that the dance floor was sold for 15.00. Herm. Lehmann was allowed 10.00 for his work with the Liberty Bonds and Henry Walters as trustee was given full power to trade the Liberty Bonds which are now due.

Biannual reports of the treasurer, the finance sect., and the trustees were read and accepted in order the log them.

Report of the treasurer and the finance sect. ran as follows.

Total income from 1 May – 1 Nov – 28	692.97
„ Disbursements „ „	<u>541.89</u>
Leaving surplus „ „	151.08
Account balance „ „	<u>14512.19</u>
Account balance on 1 Nov 28	14663.27

Report of the Trustees

On hand on 1 May 1928	\$14405.37
Income from interest „ „ „	<u>360.08</u>
In total on „ „ „	14765.45
Paid to W. Stickan	<u>150.00</u>
On hand after this	14615.45
Composed of 1 mortgage 14300.00	Income 18.50
Liberty Bonds 300.00	Dance floor 20.00
Cash in Ind. Trust 15.45	Disbursements 10.00

C. Brandt Sect.